

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Taekwondo : quatre Gabonais en quête de grade à Abidjan

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération mondiale de taekwondo (WT) organise du 21 au 28 octobre prochain à Abidjan (Côte d'Ivoire), un examen spécial de passage de grade supervisé par le Kukkiwon, l'Académie mondiale du taekwondo. Ainsi, à l'invitation de la Fédération ivoirienne de taekwondo (FITKD), cinquante-quatre pays du continent dont le Gabon qui sera représenté par quatre compatriotes (Me Fulbert Ollomo (6e Dan),

Me Nestor Mavoungou (5e Dan), Me Pamphile N'Nang Ndong (3e Dan) et de Me Guy-Serge Messamet, 2e Dan) prendront part à cette session. Ces derniers ont été sélectionnés par la Fédération gabonaise de taekwondo (Fégatae) du fait de leurs expériences dans le domaine. Le Directeur technique national, Me Claude-Cardin Boulouchi, qui accompagne lundi prochain la délégation, s'est dit satisfait de la décision de la World Taekwondo (WT) d'organiser cette session de passage de grade. "Depuis 2018 il n'y a plus



Photo: DR/L'Union

En cas de succès, Me Ollomo (d) deviendra, avec 7 Dan, le plus gradé.

eu de passage de grade à notre niveau. Je suis donc satisfait de la décision de la Fédération mondiale qui a décidé d'organiser ce passage de grade international Kukkiwon. Ce qui permettra aux pratiquants du continent de monter d'un cran en grade.

Je profite également de votre tribune pour encourager les candidats gabonais, notamment les Maîtres Ollomo et Mavoungou qui, en cas de succès, deviendront les plus gradés du pays avec chacun 7 Dan", renseigne Me Boulouchi.

En marge de cet examen, les différents postulants assisteront à l'inauguration du Centre sportif, culturel et des Tic ivoiro-coréen Alassane-Ouattara, dont le somptueux édifice a coûté plus de 4 milliards de francs à la Corée.

Éliminatoires Mondial féminin U20: Gabon-Cameroun au 3e tour

Photo: Prosper Sax



La sélection nationale des U20 dames, Jeanne Moussavou et sa bande vont affronter le Cameroun.

Prosper Sax NZE-BECALE
Libreville/Gabon

APRÈS avoir composé son ticket pour le 3e tour des éliminatoires du Mondial féminin des moins de 20 ans, suite au forfait concédé par la Guinée-Bissau, qui n'avait pas effectué le déplacement de Libreville, l'équipe nationale du Gabon va affronter son homologue du Cameroun. Un gros calibre!

En effet, au tour précédent, les petites Lionnes du Cameroun avaient étrillé, le 9 octobre dernier à Yaoundé, la RD Congo sur le score de 5 buts à 0. Au match aller, à Kinshasa, les Congolaises avaient également été battues 0-4 par le même

adversaire. C'est dire ô combien la tâche sera ardue pour les nôtres, privées de compétitions domestiques.

Le week-end écoulé, plusieurs cadors du football féminin du continent sont tombés. C'est le cas de l'Égypte, du Mali et du Burkina Faso. Par contre, le Nigeria, le Cameroun, l'Éthiopie, le Burundi, l'Ouganda, la Tanzanie, la Zambie, le Botswana, le Ghana, le Sénégal, la Guinée et la Gambie ont validé leurs tickets pour la suite de la compétition.

Les matches aller auront lieu du 2 au 4 décembre 2021 et les matches retour, du 16 au 18 du même mois. Après le 3e tour, on aura droit à un 4e tour avant les barrages qui dégageront les deux représentants de la zone Afrique.

Clermont Foot 63 : Jim Allevinah de retour aux entraînements

Prosper Sax NZE-BECALE
Libreville/Gabon

BLESSÉ le 30 septembre dernier à l'entraînement au quadriceps droit, Jim Allevinah est de retour dans le groupe de Clermont Foot 63, pour les prochaines rencontres de Ligue 1. En effet, l'attaquant gabonais a effectué les entraînements de mardi dernier avec le groupe en prélude au match de ce samedi 16 octobre 2021, contre Lille, à domicile, au stade Gabriel-Montpied. Alors que le Clermont Foot avait annoncé que Jim Allevinah sera éloigné des terrains pendant trois à quatre semaines, l'absence n'aura duré qu'une semaine et quelques jours. La Panthère gabonaise est donc de retour dans le club promu en Ligue 1 cette saison, depuis mardi dernier. Aperçu dans le groupe des Rouge et Bleu, l'attaquant des Panthères du Gabon de 26 ans



Photo: DR

Retour plus tôt que prévu d'Allevinah après sa blessure le 30 septembre dernier.

a confirmé son retour à travers son compte Twitter. "Heureux d'être de retour", écrit l'ancien de Bayonne dans la soirée de mardi 12 octobre 2021 après l'entraînement. Pour rappel, Jim

Allevinah n'a pas pu honorer la convocation de Patrice Neveu pour la double confrontation entre le Gabon et l'Angola les 8 et 11 octobre derniers, suite à cette blessure.